

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan temuan lapangan tentang Evaluasi Pelaksanaan Program (PAMSIMAS) yang berbasis masyarakat Kelurahan Lambung Bukit Kota Padang dapat disimpulkan belum terlaksana dengan baik, karena masih terdapat terkendala yang menyebabkan Pamsimas di Kelurahan Lambung Bukit tidak berjalan dengan efektif. Pertama sumber anggaran dana yang terbatas sehingga pelaksanaan Pamsimas belum berjalan dengan baik, kedua ketidakmampuan masyarakat untuk berpartisipasi dalam Program Pamsimas ini, karena selama pembangunan, masyarakat tidak terlibat dalam menentukan lokasi sumur yang akan dibangun. Faktor ketiga yang menghambat keberhasilan Program Pamsimas adalah penempatan penampungan air bersih. Penempatan ini tidak strategis karena tidak melibatkan masyarakat untuk memilih lokasi penampungan air bersih. Akibatnya, penempatan penampungan air bersih tidak sesuai dengan kebutuhan masyarakat, kurangnya komunikasi antara aparat kontraktor dengan masyarakat terkait program ini dan keempat, kurangnya pengawasan Program menyebabkan masyarakat sering tidak memanfaatkan sumber air bersih. Program Pamsimas di Kelurahan Lambung Bukit gagal menyediakan air minum yang berkelanjutan. Program Pamsimas belum mampu meningkatkan kapasitas

masyarakat di kelurahan lambung bukit. Baik kebijakan maupun dana yang diberikan oleh pemerintah daerah, baik kabupaten maupun Provinsi, belum memiliki dampak langsung pada masyarakat Program Pamsimas dan belum meningkatkan komitmen dan efektivitas pemerintah. Akibatnya, Program Pamsimas hanyalah Program yang dijalankan tanpa keberlanjutan dan pengawasan pihak terkait.

Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka agar program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (PAMSIMAS) di Kelurahan Lambung Bukit dapat berjalan dengan baik dan sesuai, maka kiranya peneliti menyampaikan beberapa saran terkait hal tersebut antara lain :

1. Dalam pelaksanaan program pamsimas peraturan Walikota Padang Nomor 15 tahun 2016 tentang air minum dan kesehatan tersebut, untuk pemenuhan kebutuhan akan sumber daya manusia maupun non manusia dipenuhi dengan baik dan perlu dana tambahan dalam memperbaiki pengelolaan pamsimas.
2. Dalam pelaksanaan Pamsimas Kelurahan Lambung Bukit perlu adanya tempat Laboratorium untuk pengecekan sumber daya air dalam kesehatan Masyarakat.

3. Diharapkan kepada kelompok pengelola Pamsimas harus memperhatikan dalam pemasangan sarana dan prasana penyediaan air minum.
4. Dalam pelaksanaan program kedepannya, diharapkan partisipasi dan peran masyarakat dalam kegiatan pelaksanaan Program Pamsimas diperhatikan. Ini dilakukan agar masyarakat benar-benar mengetahui dan menikmati Program Pamsimas.

